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就労移行支援事業所：2 1 1 0 1 0 2 2 9 6 

就職が決まり、卒業される訓練生の修了式を行いました。 
式の後の茶話会では、色々な話を聞く事ができました。後に続けるよう頑張っていきたいです。 

とても温かい雰囲気で修了式をむかえることができたので良かったです。 

私も日々訓練に一生懸命取り組んでいきたいです。(K.H) 

 

スライドショーや、卒業生からの言葉が、心に沁みました。私もマイペースに 

頑張って修了式を迎えられるよう努力したいと思います。(S.S) 

 

実習や日々の訓練の積み重ねが就職につながったのだと思います。 

私も、日々の訓練によりいっそう励もうと思いました。(M.T) 

 

6/8（金）Man to Man Animo㈱ 梅村さん総合学習 

6/1（金）体育・ウォーキング 

岐阜校 通算第 50 号 

6/22（金） 七夕飾り 
 

Man to Man Animo㈱の梅村さんにお越し頂き、講義をして頂きました。 

「つらい事や嫌な事があってもこの仕事をやっていて良かったと思う瞬間が必ずある」 

という言葉が一番印象に残りました。（M.T） 

 

コミュニケーションの勉強にも、働くための勉強にもなりました。 

働く為にこれからも頑張っていきます。（M.H） 

 

バウンドボールを持って行き金公園で輪になってバレーボールをしました♪ 

 

第 16 回 岐阜県障がい者技能競技大会（アビリンピック）練習 

７月号 
平成 30 年 新聞 

ウォーキングの際にボールを持って行って下さったので、金公園で皆さんと 

バレーボールをしました。 

バレーボールは中学生の時に先生とよくやっていたので、あの時の輝いて 

いた気持ちが蘇り、とてもエキサイトしました。また皆さんと楽しみたいです。 

プライベートでもバレーボールをしている団体に入れたら嬉しいです。(M.N) 

 

訓練生の皆で七夕飾りを作って、短冊に願い事を書きました。 
願い事がかなうといいな。 

8 月 5 日に開催される、岐阜県障がい者技能競技大会（アビリンピック）に、3 名の方が参
加されます。大会当日に向け、オフィスアシスタントの練習を頑張っています。最初は苦戦
していましたが、練習を重ねていくうちに成果が上がってきています。 

七夕の飾りを作るのは久しぶりでした。工夫して切り絵をしたり、折鶴を折ったりと楽しかったです。 

願い事もかなうと良いなと思います。（R.K） 

 

ペーパークラフトで彦星を作りました。細かな部分が多く難しかったですが、完成させることができたので 

良かったです。（I.G） 

 

七夕飾りは久しぶりにやりました。みんながそれぞれ作った飾りと、願い事を書いた短冊で素敵な七夕 

飾りができたと思います。（M.T） 

 

私は、パッソ岐阜校へ実習をやりに来たころから就職が決まった人をた

くさん見てきていますが、就職されていく姿を見ると胸が熱くなります。 

今回も「自分も、時間かけながらでも頑張ろう」と思えました。(N.O) 

自分は折り紙を用いて作成することができてよかったです。あと、自分が短冊書きをすることができてよ

かったです。(H.O) 

連想ゲームはやってみて楽しかったです。どんな職業につきたいか考えたいです。 

笑顔を意識したいです。(Y.M) 

七夕飾りを作りました。久しぶりに無心になって何かに没頭

することができたので、とても楽しかったです。(H.H) 

15 分できれいに 57 枚折れるように頑張ります。（M.H） 

 

最初は難しかったけど、だんだん上手くなってきたので 

良かったと思いました。（M.Y） 

 

ていねいにやればできます。（R.O） 

ここに来始めた時にいらっしゃったメンバーが、一人また一人と修了されて

いくのは寂しいです。自分も就職に向けて努力していきたいです。(M.M) 

鶴を折るのは難しかったです。(T.K) 

アイスブレイクでとても盛り上がって楽しかった

です。アニモの梅村さんのことを全然知らなか

ったけど、フレンドリーで素敵な方だなと思いま

した。これからビジネスマナーを実践して、就労

につなげていきたいと思います。(S.S) 

祝!! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


